

Unesco y Ministerio de Cultura de Cuba refuerzan lazos



León (I) reiteró la voluntad de la isla de impulsar la agenda común en el ámbito de la cultura.

Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 8 jun (RHC) El subdirector general de la Unesco para la Cultura, Ernesto Ottone recibió este miércoles en París, al viceministro cubano de Cultura, Fernando León, encuentro en el que reforzaron los vínculos.

El visitante reiteró la voluntad de la isla de impulsar la agenda común en el ámbito de la cultura, considerado prioridad por la organización multilateral como vehículo para la paz y el desarrollo sostenible.

León estuvo acompañado en la reunión por la embajadora de la nación antillana ante la Unesco, Yahima Esquivel, y por el vicepresidente del Instituto Cubano de la Música, Osmani López.

El viceministro participa en la Semana Cubana en la ciudad francesa de Enghien-les-Bains, evento dedicado al Son con un programa que incluye conciertos, exposiciones, conferencias y clases de baile.

La víspera, en la instalación de la semana cultural, prevista hasta el sábado en la pintoresca localidad de la región parisina, Esquivel acompañada por León y López anunció que en marzo de 2023 la isla presentará el expediente de la candidatura del Son como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/290099-unesco-y-ministerio-de-cultura-de-cuba-refuerzan-lazos>



Radio Habana Cuba